

# Celebramos la paz en el Colegio Matilde Ledesma



El Colegio Matilde Ledesma de Almeida celebró el día de la Paz y de la No Violencia representando la obra de teatro «El hombrecillo de papel» y decorando las paredes del centro con palomas, dibujos de la paz y hombrecillos de papel adornados con palabras bonitas y noticias buenas sacadas del periódico





### **POESÍAS**

La paz es muy dichosa, la guerra no ayuda, pero Dios nos enseñó a amar con mucha ternura.

Con la guerra no consigues nada, con la Paz muchos amigos, por eso yo siempre pensaba que la guerra maldigo.

> José Miguel Rodríguez Alonso 4º CEIP Juan XXIII

La paz es muy bonita, no llora ni grita, hay que ser muy lista y una gran persona.

Digamos la verdad, y hagamos ya la paz.

Seremos amigos, lo pasaremos genial, haremos muchos juegos, y reiremos de felicidad.

Laura Mezquita Ferrero 4º CEIP Juan XXIII Los niños quieren jugar, los mayores libertad, y todos juntos formamos la Paz.

Ten mucha alegría, resta la crueldad, multiplica los amigos, sin olvidarte de la Paz.

La Paz es hacer bien, sin criticar a los demás, las guerras no están bien, sólo queremos la Paz.

Raúl Crespo Vega 4º CEIP Juan XXIII La paz es ayudar y no pegar. La paz es jugar

La paz es ser bueno y no tener miedo. Construid la paz cread un mundo mejor.

v no insultar.

Esther González Rodríguez 3º CEIP San José de Calasanz

## Romances

Siguiendo con la poesía, los chicos/as de 6ºA hemos visto y aprendido lo que son los Romances. Hemos querido hacer romances de nuestra ciudad, no tienen la calidad de los que se pueden leer en «El Romancero» de Zamora, pero nos aproximamos

#### ROMANCE A ZAMORA

He aprendido a amar Zamora, Zamora es mi gran ciudad. Esto lo he copiado de Toyi, explica fenomenal.

Alrededor de Zamora tenemos una muralla, va rodeando las casas, es una bonita valla.

Mira en la Plaza Mayor, una estatua del Merlú, la iremos todos a ver, y espero que vayas tú.

Aquí nosotros hacemos, una gran Semana Santa. Desfilo en el «Silencio» no desfilo en «Las Capas».

Una comida típica: arroz a la zamorana, la comida favorita de mi hermanita Ana.

Bueno, chicos y chicas esto se ha acabado. He explicado Zamora y bien lo hemos pasado.

Víctor Frades Rivero 6ºA CEIP San José de Calasanz

#### ZAMORA, MI CIUDAD

Zamora es mi ciudad, monumentos siempre verás, edificios modernistas y románicos muchos más.

No te pierdas sus puentes, el de hierro te gustará, el de piedra te enamorará y por ellos pasearás. La comida de Zamora a ustedes sorprenderá, el «Arroz a la zamorana» todo te lo comerás.

Hay muchas iglesias y una hermosa catedral, donde muchos zamoranos su boda van a celebrar.

Víctor Blanco de Paz 6ºA CEIP San José de Calasanz

#### ROMANCE DE ZAMORA

En la puerta de Zamora estaba sentado Sancho, para coger su caballo y campar a lo ancho.

En la Plaza Mayor verás: una iglesia monumental, en la puerta tiene rosetón y en el altar a San Juan.

Sobre las aguas del Duero, los jóvenes zamoranos, pasean encantados, por el puente románico.

La comida zamorana muy querida y conocida, con arroz a la zamorana y riquísimas torrijas.

Andrea Herrero Toribio 6ºA CEIP San José de Calasanz